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Региональное отделение по-
литической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Курганской обла-
сти сердечно поздравляет всех 
женщин Зауралья со светлым ве-
сенним праздником 8 марта. 

Недаром первый праздник весны 
посвящен прекрасному полу. Мужчи-
ны не смогли бы достичь и сотой 
доли достижений и в экономике и 
жизни, если бы не имели за собой на-
дежного тыла. Романтические сти-
хотворения и космические кораб-
ли – результат вдохновения, кото-
рое дарит мужчине его вторая по-
ловина. Сегодня многие историки, 
изучая ход Великой Отечественной 
войны, говорят о тыле, как о вто-
ром фронте. Кто же ковал Победу в 
45-м? В основном, женщины. 

Политическая партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уделяет защи-
те прав женщин огромное внима-
ние. Социальные выплаты по уходу 
за ребенком, материнский капитал, 
детские пособия – это те гарантии, 
за повышение которых ведут борь-
бу депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ на всех уровнях власти. 
Многие проблемы, волнующие Вас, 
отражены в программной концеп-
ции СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Ска-
жем, наша партия выступает за де-
нежную компенсацию матери ребен-
ка до трех лет, не обеспеченным ме-
стом в детском саду. 

Вы сами можете сделать вы-
вод: сколько женщин – депутатов-
справедливоросов в Госдуме. Мы соз-
дали Общероссийское общественное 
движение «Социал-демократический 
союз женщин России». Председате-
лем Регионального отделения в Кур-
ганской области является Зоя Григо-
рьевна Радаева. Женщины в нашей 
партии участвуют в политической 
жизни наравне с мужчинами.

Весна – время любви, новой жиз-
ни, самых прекрасных цветов и не 
случайно именно теперь мы поздрав-
ляем женщин. Ведь они воплощают 
в себе самые прекрасные весенние 
качества: солнечную улыбку, весен-
нюю грозу, нежность, материнскую 
заботу и детский смех. 

Политическая партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ сделает все 
возможное, чтобы Вы были счаст-
ливы. С праздником, дорогие наши 
женщины!

Председатель Совета Регио-
нального отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Курганской области

Виктор СЕМЕНОВ

В преддверии муниципальных вы-
боров осенью этого года участники кон-
ференции определили ближайшие цели 
и задачи. Перед районными организа-
циями «Справедливой России» стоит 
непростые проблемы: подготовить спи-
сок достойных кандидатов на выборные 
должности различного уровня. Ведь из-
бирать этой осенью предстоит не только 
депутатов районных представительных 
органов, но и глав районов и городов Ша-
дринска и Кургана. Конференция поста-
вила конкретный срок исполнения реше-
ния – полтора месяца. 

Делегаты, по итогам конференции, 
определили  тактику и стратегию дея-

Активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ помогли жительнице район-
ного центра получить место в дет-
ском саду.

Жительницу села Кетово Динару Жу-
супову постигло несчастье. В одноча-
сье она лишилась родных. Похоронила 
одного за другим мать, бабушку, дедуш-
ку. Такой удар трудно пережить. Без ма-
териальной поддержки родных Динара, 
безработная, осталась одна с малень-
кой дочерью Жасмин на руках, которой 
исполнилось всего 2,5 года. По суще-
ству, несчастная женщина осталась без 
средств к существованию. На работу не 
устроиться из-за того, что  нельзя оста-
вить ребенка без присмотра. Робкое об-
ращение одинокой матери в местные 
муниципальные органы с просьбой пре-
доставить место в детском саду резуль-
тата не дали: не секрет, что детей нынче 
в России значительно больше, чем мест 
в дошкольных учреждениях. В этой тя-
желой ситуации помощь Динаре Жусу-
повой, самостоятельно воспитывающей 
дочь, пришла со стороны местного Ке-
товского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.  Руководитель партийной ор-
ганизации Борис Сапаков пошел по ин-
станциям. Он обратился в   Кетовский 
сельсовет. 

«Меня бы и слушать не стали, – уве-
рен Борис Мухамеджанович, – если бы 
не принадлежность к партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Удостоверение руко-
водителя местного отделения вразуми-
ло муниципальную власть. И отнеслись 
ко мне очень серьезно только потому, 
что за моей спиной внушительная сила 
– наша партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ». 

В конце концов, место для девочки, 
которой от роду два с половиной годи-
ка, в детсаду нашлось. Теперь ее мама 
смогла спокойно заняться поисками 
работы, зная, что за ребенком присмо-
трят.  Сегодня Динара учится на кур-
сах, по окончании которых получит 
профессию мастера маникюра и педи-
кюра. Это было бы невозможно, если 
бы Борис Сапаков не  выбил место для 
маленькой Жасмин, дочери Динары, в 
детском саду.  

Если мы организовались и представ-
ляем партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, то нам не страшен чиновничий 
произвол, считает Борис Сапаков. Рай-
онные организации поддерживает реги-
ональное отделение, можно обращать-
ся за помощью и в центральные орга-
ны партии, и даже напрямую к  наше-
му лидеру Сергею Михайловичу Миро-
нову. И нам всегда помогут, потому что 
партия – это не какое-то отвлеченное 
понятие. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
самом деле – реальная Сила. Так дума-
ет Борис Сапаков, и не только он один. 
Соратники по партии понимают, что по-
могать нуждающимся людям возмож-
но только объединившись в сплоченную 
группу единомышленников.  Не являет-
ся большой тайной тяжелое социальное 
положение российской деревни. Любая 
помощь, публичная огласка проблем 
села могла бы стать делом местных от-
делений СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Вы держите в руках первый номер 
ежемесячной газеты регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области. В данной га-
зете мы планируем отражать проблемы, 
которыми живет Курганская область се-
годня, и делиться своими достижения-
ми в их решении, рассказывать о дея-

УВАЖАЕМЫЕ СОРАТНИКИ!
тельности регионального отделения и 
депутатов Курганской областной Думы 
от фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Региональное отделение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИЯ в Курганской об-
ласти сегодня это сплоченная коман-
да инициативных, талантливых, добро-
сердечных людей, способных к сопере-
живанию и сочувствию, упорному труду 
ради справедливости для каждого жите-
ля области, на благо нашего региона и 
страны в целом. Мы уделяем большое 
внимание решению не только масштаб-
ных задач на уровне города и области, 
но и помощи социально-незащищенным 
слоям населения.

Наш адрес: г. Курган,
ул. К.Мяготина, 119, офис 310.

Телефон: 46-65-00. 
http://kurgan.spravedlivo.ru/,

https://www.facebook.com/spravedlivo45 

 Председатель Совета
Регионального отделения

Политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Курганской области
Виктор СЕМЕНОВ

Протянуть 
руку Помощи

Виктор
СЕМЕНОВ: 

«МЫ ВЫСТОяЛИ
В ТРУДНОЕ ВРЕМя»

тельности Регионального отделения, ак-
тивизацию политической пропаганды, в 
соответствии с Уставом, программными 
документами и решениями центральных 
органов «Справедливой России». 

В заключение председатель Сове-
та РО партии «Справедливая Россия» 
Виктор Семенов сказал, что «многие 
предрекали нам полный развал» и ис-
чезновение с политической арены стра-
ны. Но партия сумела выстоять в труд-
ное время – «очистить и укрепить свои 
ряды», подчеркнул Виктор Анатольевич, 
и сейчас «Справедливая Россия» спо-
собна оказать достойную конкуренцию 
своим соперникам.

В Кургане прошла отчетно-выборная конференция Регионального 
отделения Политической партии «Справедливая Россия». На ней переиз-
бран председатель Совета РО: следующие два года курганских справед-
ливоросов по-прежнему будет возглавлять депутат областной Думы и 
руководитель фракции Виктор Семенов. Его избрание поддержал лидер 
партии Сергей МИРОНОВ.
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В Советском Союзе была 
монополия одной партии. 

КПСС, как политическая сила, де-
градировала, оторвавшись от ре-
альности, потеряла всякую под-
держку в обществе. Она преврати-
лась в разветвленный бюрократи-
ческий аппарат, поедающий само-
го себя. И он, отделившись от на-
рода привилегиями, погубил и пар-
тию, и страну, доведя её до раз-
вала. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
строится на иной основе. Она соби-
рает в своих рядах людей, готовых 
реализовать идеалы, в которые ве-
рят. А он заключен в названии на-
шей партии – СПРАВЕДЛИВОСТЬ. 
Это этическое понятие глубоко уко-
ренилось в душе нашего народа за 
тысячи лет истории российской ци-
вилизации. За СПРАВЕДЛИВОСТЬ 
миллионы русских людей добро-

В рамках «Дня открытых две-
рей» были вручены  подарки деся-
ти малолетним осужденным – жи-
телям Курганской области, нахо-
дящимся в Тюменской колонии 
для несовершеннолетних. По сло-
вам руководителя местного отделе-

Совсем недавно жители 
Бульвара Солнечный жало-

вались на то, что установленный 
еще в начале девяностых остано-
вочный комплекс, продувается со 
всех сторон ветрами, а металли-
ческий пол не позволяет там нахо-
дится. Сегодня остановочный ком-
плекс зажил новой жизнью: оста-
новку обшили, настелили деревян-
ный пол, установили удобную де-
ревянную скамейку. Все это стало 
возможным благодаря вмешатель-
ству и финансовой поддержке де-
путата Курганской областной думы 
Александра Лисицина.

У жителей микрорайона появи-
лась надежда и на решение дру-
гих важных проблем: отсутствие 
освещения в темное время суток, 
нарушенное в ходе ремонта водо-
провода благоустройство террито-
рии около дома №5, неудовлетво-
рительная уборка снега в зимнее 
время.

После встречи депутата с руко-
водителем инициативной группой 
Бульвара Солнечный Сергеем Сер-
гиенко и обсуждения проблем ми-
крорайона с руководством МУП 
«Волна» было составлено коллек-

Если вы разделяете позицию партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и считаете, что наши взгляды совпадают, Вы може-
те вступить в ряды СР. Для этого Вам нужно подойти с паспор-
том к нам по адресу: г.Курган, ул.К. Мяготина 119, офис 310, 
или обратиться в местное отделение в вашем районе.

Вы также можете скачать заявление о приеме и учетную 
карточку с нашего сайта http://kurgan.spravedlivo.ru/ , заполнить их и прислать к нам 
по эл.почте spravedlivayrossia@yandex.ru.

Справки по телефону (3522) 46-65-00.

ВстуПить В Партию

ОстанОвОчный кОмплекс
зажил  нОвОй жизнью

тивное обращение жителей микро-
района и направлено в Администра-
цию г.Кургана. Решение ряда вопро-
сов городские власти взяли на себя. 
В частности, в ответе на обращение 
жителей Б.Солнечный директор МКУ 
«Административно-техническая ин-
спекция г.Кургана» Михаил Дубанич 
сообщил, что «в настоящее время 
ОАО «ЭнергоКурган» разрабатыва-
ет технические условия на восста-
новление линии наружного освеще-
ния. По вопросу уборки территории 
общего пользования между жилыми 
домами №5, 13, 14 в МКУ «Управ-
ление дорожного хозяйства и бла-
гоустройства города Кургана» будет 
рассмотрена возможность включе-
ния данной территории в перечень 
муниципального контракта на со-
держание пешеходной зоны улиц и 
дорог города Кургана на 2014 год.

Как отметил Александр Лисицин, 
просьбы населения нельзя остав-
лять без внимания, тем более касаю-
щиеся детей, когда они зарабатыва-
ют простуду, ожидая автобус или бо-
ятся возвращаться из школы,  из-за 
полной темноты. Депутат намерен 
и дальше добиваться решения про-
блем избирателей.

ни дня без доброго дела
Местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в горо-

де Кургане приняло участие в акции а «3а решеткой - детские гла-
за”, организованной по инициативе Общероссийского обществен-
ного благотворительного фонда «Российский Детский Фонд».

ния партии Елены Габитовой, де-
виз областного отделения Россий-
ского детского фонда «Ни дня без 
доброго дела» взят на вооружение 
курганскими справедливоросами и 
станет путеводной звездой в чере-
де добрых дел. 

 Почему люди вступают в партию
сПраВедлиВая россия?

вольно шли на смерть. Потому что 
они считали это важнее жизни. Наша 
программа проста и понятна любо-
му человеку: сохранить то, что было 
хорошим и позитивным в прошлом, 
и создать новое, которое будет со-
ответствовать интересам подавляю-
щего большинства граждан страны. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – партия 
созидания.

Разве можно сегодня обойтись 
без политических объединений и ор-
ганизаций? Подумав, Вы ответите, 
что нельзя. Общественный строй со-
временной России предполагает на-
личие многопартийности и избира-
тельной системы.  Возьмите пример 
из повседневной жизни: вы быстрее 
и качественнее построите сами дом, 
если Вам помогут родственники, дру-
зья, соседи. Оставшийся в одиноче-
стве человек, зачастую боится само-
го себя. Наша партия как раз собира-

ет в своих рядах родственников по 
духу, друзей по общему делу, сосе-
дей по одному окопу. Ведь политиче-
ская система предусматривает борь-
бу (в рамках закона, конечно) взгля-
дов, позиций по злободневным во-
просам, способов решения проблем. 
Вы можете вступить в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, если соглас-
ны с Уставом и Программой. Сегод-
ня  в рядах Курганского Региональ-
ного отделения партии состоит 1343 
человека.  Если Вы – честный, дея-
тельный человек, то Ваше место сре-
ди нас – политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Предприниматель Серей Крем-
лев: «Все устали от гегемонии 
одной партии. Нужно, чтобы при 
принятии решений учитывались 
пожелания всех слоев населения».

Инженер Виталий Тимошен-
ко: «Программа Партии «СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» обраще-
на к каждому гражданину Рос-
сии, деятельность направле-
на на обеспечение благополу-
чия простых граждан, улучше-
ние их жизни, решение проблем 
ЖКХ, образования, пенсионного 
обеспечения». 

Охранник Владимир Иванов: 
«Справедливая Россия» защи-
щает интересы людей, чьи 
права нарушены властью».

Надежда Васильевна Зо-
бачева, самый почтенный член 
партии 1923 года рождения, ре-
шение вступить в партию объяс-
нила просто: «Россия – Родина 
моя. Название СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ говорит само 
за себя. «Справедливость» 
– достойное слово. А наше-
му народу нужна достойная 
жизнь».
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Депутатская фракция «Справедливой 
России» внесла на обсуждение в област-
ную Думу проект Обращения к Председа-
телю Правительства РФ, касающийся вве-
дения так называемых «социальных норм 
потребления»

Поводом для обращения послужили шаги 
федеральных властей, которые, по мнению 
«Справедливой России», не отвечают инте-
ресам подавляющего большинства населе-
ния страны. 26 декабря 2013 года Правитель-
ство РФ приняло документ, который обязыва-
ет   регионы ввести систему социальных норм 
потребления энергоресурсов для населения.  
Сроки выполнения достаточно жесткие: до 1 
мая 2014 года утвердить данные нормы по-
требления, а с 1 июля 2014 года их ввести. 

Даже статистические данные свидетель-
ствуют о неуместности, нецелесообразно-
сти внедрения системы социальных норм, 
считает председатель Совета РО «Справед-
ливой России» Виктор Семенов. По инфор-
мации Минэнерго, примерно треть потре-
бляемой в стране электроэнергии теряется 
из-за нерационального использования. При 
этом лишь 12% общего объема электроэнер-
гии приходится на потребление физических 
лиц, остальное – промышленность, транс-
порт,  бюджетная сфера. Сравнивая с разви-
тыми странами, в России, при гораздо более 
суровом климате, уровень энергопотребле-
ния в четыре раза ниже, чем в США и, вдвое 
ниже, чем в Германии.  Введение норм потре-
бления населением энергоресурсов вызовет 
только повышение тарифов и рост социаль-
ной напряженности, заключает Виктор Анато-
льевич. 

В шести регионах нашей страны с 1 сен-
тября 2013 года уже реализуется пилотный 
проект по применению социальной нормы 
энергоснабжения. Это Забайкальский, Крас-
ноярский края, Владимирская, Нижегород-
ская, Орловская, Ростовская области. Соци-
альные нормы потребления электроэнергии в 
«пилотных» регионах оказались крайне низ-
ки – от 50 кВтч до 200 кВтч в месяц на челове-
ка (то, что выше нормы – гражданин  оплачи-
вает, практически, по двойному тарифу). Раз-
брос по количеству киловатт  лишний раз сви-
детельствует, что не было реального обосно-
вания уровня энергопотребления населения. 
Цифра бралась с потолка. Самарская об-
ласть отказалась участвовать в эксперимен-
те, посчитав его и затратным и не отвечаю-
щим интересам граждан. 

Применение социальных норм не даст 
экономического эффекта. Но, как следствие, 
вызовет рост объема работы, усложнение 
расчетов социальных выплат, приведет к уве-
личению численности управленческого аппа-
рата, уверен председатель Совета РО «Спра-
ведливой России» Виктор Семенов. Очевид-
но только, что люди будут вынуждены отказы-
ваться от применения бытовой техники, упа-
дет спрос на электротовары.

Курганские справедливоросы намере-
ны вынести проект обращения на заседа-
ние Законодательного Собрания области. И 
тогда простые люди увидят, кто в действи-
тельности печется об интересах народа.

1 сентября вступил в силу новый закон «Об 
образовании в РФ», заменивший два базовых 
закона - «Об образовании» и «О высшем и по-
слевузовском профессиональном образова-
нии». Своим мнением о самом обсуждаемом и 
о некоторых других законах поделился депутат 
Курганской областной Думы от фракции СПРА-
ВЕДЛИВАя РОССИя Сергей Сыренков.

– Сергей Викторович, что Вы можете ска-
зать о целесообразности принятия закона «Об 
образовании в РФ», который стал одним из са-
мых обсуждаемых документов этого года. 

– Мне было не совсем понятно, почему к работе 
над законом не привлекли тех людей, которые ра-
ботают в школе. Меня удивляет, что после того как 
опубликовали проект, в него внесли несколько ты-
сяч дополнений, изменений, разъяснений. Спраши-
вается, кто его предложил, кто его разрабатывал. 
На сегодняшний день можно сказать, что мы до кон-
ца этот закон не изучили. Необходимо привыкать ко 
всем подводным камням, которые там есть, как, на-
пример, к новому платью или пиджаку. Часто возни-
кают ощущения, что где-то жмет. Необходимо вре-
мя, чтобы этот пиджак или платье встали по фигу-
ре. Это нормально. Поживем, увидим. Закон есть. 
А я как человек законопослушный могу сказать, лю-
бишь ты его или нет, но ты должен его выполнять. 
Есть в нем плюсы или минусы, но он есть. Мы – учи-
теля, педагогическая общественность будем с ним 
работать. В настоящее время проходят открытые 
совещания, на которых специалисты, которые углу-
бились в этот закон, его разжевывают. Нам необхо-
димо прожить хотя бы один учебный год, чтобы су-
дить об эффективности данного закона.  

– Как Вы считаете, обосновано ли такое но-
вовведение, как выставление оценок в элек-
тронный журнал, и справляются ли с обязан-
ностями по его заполнению педагоги?

– Идея хорошая. Но требует постоянных финан-
совых вложений на поддержание высокой скорости 
интернета и компьютерного парка. Кроме того, это 
требует затрат временных, так как ведение элек-
тронного журнала не отменяет ведение бумажно-
го варианта. Следовательно, на педагогов ложить-
ся дополнительная нагрузка. К тому же не у каждого 
родителя есть доступ к интернету.

– Новый закон предусматривает реализа-
цию «индивидуальных учебных проектов». 
Не станет ли эта идея простой формально-
стью? 

– Пока эта идея является делом будущего, алго-
ритм данной работы еще не разработан. Для реали-
зации этой инициативы необходимы дополнитель-
ные финансы для оплаты труда педагогам, которые 
будут заниматься этим направлением.  Пока вопрос 
с финансированием не решен.

ХОлОдильник
Отключай!

сергей сыренкоВ: 

о каПремонте, курении
и школьной форме

- Как восприняли педагоги вашего образова-
тельного учреждения новый Федеральный го-
сударственный образовательный стандарт 
(ФГОС)?

- Сдержанно, изучают, анализируют.
- Нет ли у Вас ощущения, что введение нового 

закона приведет к примитивизации образования, 
разделения его на всех уровнях, начиная с началь-
ной школы, на «элитное» и «обычное»?

Нет. Я считаю, что высшее образование необ-
ходимо далеко не каждому. Кто-то должен и может 
стать талантливым врачом или инженером, а кто-
то станет хорошим слесарем или высококлассным 
сварщиком. И это нормально. Идея получения обра-
зования в СПТУ была оправданной и эффективной. 
Что толку в специалисте с купленным дипломом или 
кого сможет вылечить врач, который был в школе и 
институте разгильдяем и двоечником.

- Как Вы относитесь к введению школьной фор-
мы во всех образовательных учреждениях?

Положительно. Думаю, на уровне каждого об-
разовательного учреждения должна быть утверж-
дена не какая-то определенная форма, а должен 
быть введен некий дресс-код. Деловой стиль одеж-
ды дисциплинирует и настраивает на учебный труд.

- Существует мнение, что нынешняя политика в 
области образования направлена лишь на оконча-
тельное уничтожение «советской» составляющей 

«постсоветского» образования и формирование но-
вого «легко управляемого класса людей» с прими-
тивным уровнем образования и сознания. Что Вы 
можете сказать на этот счет?

– Я так не думаю. Мы живем в век интернета и в 
эпоху гласности. И сегодня любой человек имеет до-
ступ к разного рода информации и способен полу-
чать все необходимые знания путем самообразова-
ния. А перегибы были и в «советской» системе об-
разования.

– 1 июня в силу вступил закон о запрете на 
курение в общественных местах, подписан-
ный Президентом ещё в феврале. Как Вы от-
носитесь к принятию данного закона и верите 
ли вы в то, что он будет исполняться?

– Я в своей жизни курил раза три в пятом клас-
се. Мне это не понравилось. Говорить категорично, 
что нужно запретить курить всем и повсюду, было 
бы слишком. Все понимают вред и последствия ку-
рения: раковые заболевание, спад производитель-
ности и прочее. Я, конечно, поддерживаю этот за-
кон, но так жестко загонять людей в какие-то курил-
ки, как это сейчас происходит, например, в аэропор-
тах. Это приводит к ущемлению прав курильщиков. 
И это не совсем правильно. Необходимо прививать 
людям культуру поведения и добиваться того, чтобы 
курильщики осознавали, что своим курением при-
чиняют вред окружающим, и старались этого не де-
лать.

– Какие из законов, принятых в последнее 
время Курганской областной Думой, Вы счита-
ете наиболее значимыми?

– Меня очень беспокоит закон о капитальном 
ремонте, который был принят на последнем засе-
дании областной Думы. Я голосовал против. За-
кон не плохой. Но механизм этого закона не от-
работан. Знаю нашу систему ЖКХ не понаслыш-
ке, могу сказать, что львиная доля обращений 
граждан ко мне как к депутату связана с работой 
управляющих компаний и вопросы по ЖКХ. По се-
годняшний день у нас идет «дикая неуправляе-
мая работа с управляющими организациями». Им 
дали право саморегулироваться, то есть вновь 
созданная организация собирает пакет докумен-
тов, предоставляет их в налоговую инспекцию, ре-
гистрируется и начинает работать. Я считаю, что 
такого в принципе не должно быть. Вот если об-
разовательное учреждение занимается образова-
нием, то не хватит пальцев на руках, чтобы пе-
речислить все контролирующие организации. По-
чему наши управляющие компании могут безнака-
занно рождаться, распадаться, не отчитываться, 
нарушать закон и никто никогда не может их кон-
тролировать. Есть муниципальные органы власти 
и управляющие организации должны жестко кон-
тролироваться ими. 
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Впрочем, сельских медиков, су-
мевших надлежащим образом об-
ратиться в районный суд и после 
многомесячных мытарств получить 
соответствующее судебное реше-
ние (чтобы получить деньги – нуж-
ны не менее героические усилия), 
теперь хоть и насчитывается мно-
го десятков, но составляют они не-
значительное меньшинство. А все 
остальные многие сотни сельских 
специалистов здравоохранения в 
нашей области – все эти семь лет 
до сих пор либо не получают ниче-
го, либо получают предоставлен-
ные государством льготы частич-
но – от 10 до 50 процентов. Кто и 
за что приговорил их вынужденно-
му сутяжничеству?

Напомним, что до 1 января 2005 
года социальные гарантии в виде 
бесплатного жилья с отоплением и 
освещением предоставлялись сель-
ским медработникам на основании 
постановления ВЦИК и СНК РСФСР 
«О льготах квалифицированным ра-
ботникам в сельских местностях и 
рабочих поселках», вышедшего еще 
10 июня 1930 года. Всё это время 
расходы предприятий ЖКХ на ото-
пление квартир сельских специали-
стов возмещались из районного бюд-
жета с последующим возмещением 
из областного, в который эти сред-
ства поступали из бюджета общерос-
сийского.

Проблемы у сельских медиков, 
имеющих специальное медицинское 
образование, начались после выхо-

Справедливоросы устано-
вили в селе Красная Звезда 
Шадринского района Курган-
ской области мемориальные 
доски с именами погибших в 
Афганистане и Чечне. 

В канун празднования 25-ле-
тия вывода советских войск из 
Афганистана в селе Красная 
Звезда Шадринского района уста-
новлены мемориальные доски 
с именами погибших в Афгани-
стане и Чечне. Память героев, 
до конца выполнивших свой свя-
щенный долг, увековечена на сте-
не школы, в которой они учились. 
Трое односельчан сложили свои 
головы в региональных конфлик-
тах. Один погиб в Афганистане. 
Место гибели двух ребят – Чеч-
ня. Нынешние ученики, прихо-
дя на уроки, будут видеть и пом-
нить имена своих земляков, пав-
ших, да простят за высокопарные 
слова, за Родину. И еще, чтобы 
эти ребята спокойно могли учить-
ся. По окончании торжественной 
церемонии открытия этого дере-
венского мемориала прошел ми-
тинг памяти. 

Депутат Шадринской район-
ной думы Владимир Чухломин, 
руководитель местного отделе-
ния партии Справедливая Рос-
сия, стремится всегда и во всём 
следовать жизненной установке 
– творить добро. «Надо любить 
человека, делать добрые дела. – 
Говорит Владимир Александро-
вич. – И люди обязательно будут 
помнить. Разве наши ребята не 
заслужили своим подвигом того, 
чтобы их имена читали дети, идя 
парадным входом школы? Это 
надо живым. Лучшего мероприя-
тия по патриотическому воспита-
нию не придумать. Ведь мы все 
не забыли подвиг ребят и помним 
их. Наглядная демонстрация для 
детей любви к родной земле». 

УВАЖАЕМЫЕ ЗАУРАЛьцЫ!
В Региональном отделении Полити-

ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской области работает 
общественная юридическая приемная.

Ежедневно с 10-00 до 18-00 Вы мо-
жете бесплатно получить первичную 
юридическую консультацию и разъясне-
ния по различным правовым вопросам.

Приемная расположена
по адресу: г.Курган,

ул.К. Мяготина 119, офис 310
Справки по телефону:

(3522) 46-65-00

Бесплатная
юридическая пОмОщь

Чтобы
Помнили

судеБная пОвиннОсть: сага о том, как сельские 
медики курганской области преодолевают

не правовые барьеры в осуществлении своего 
права на коммунальные льготы

да федерального закона, известно-
го в народе как закон о монетизации 
льгот за № 122, до выхода которого 
региональные и муниципальные ор-
ганы власти обязаны были ещё до 
31 декабря 2004 года на основании 
федерального закона от 6 мая 2003-
го года № 52 принять правовые до-
кументы, обеспечивающие НЕПРЕ-
РыВНОЕ и ПОЛНОЕ осуществление 
социальной гарантии, установленной 
государством в июне 1930 года.

Но, как это нередко случается в 
чиновничьей среде, ни в 2003-ем, 
ни в 2004-м годах никто не поше-
велился, ожидая привычных толч-
ков сверху. Толчков не последовало. 
Прошло первое полугодие 2005–го 
года. Только тогда все причастные к 
бюджету чиновники всполошились: 
оказывается привычное финанси-
рование расходов на оплату ком-
мунальных услуг, предоставленных 
предприятиями ЖКХ, сельским ме-
дикам НИКТО НЕ ПРЕДУСМОТРЕЛ.

В спешке и муках (нет, не совести) 
родился закон Курганской области 
за №75, в котором предусмотрено и 
по сию пору действует ЧАСТИЧНОЕ 
возмещение расходов сельских ме-
диков на отопление и освещение их 
квартир. Но, принятый региональны-
ми органами власти закон №75 име-
ет ввиду исключительно медицин-
ских работников медицинских учреж-
дений ОБЛАСТНОГО подчинения.

А много ли таких среди СЕЛЬ-
СКИХ МЕДИЦИНСКИХ РАБОТНИ-
КОВ было в 2005 году?

Все 24 района Курганской обла-
сти совершенно напрасно ждали за-
кон Курганской области №75.

Чиновники органов власти во всех 
24 районах нашей области совер-
шенно забыли о том, что госплана в 
России уже нет и что произошло раз-
деление исполнительной власти на 
федеральную, региональную и му-
ниципальную. В районах «забыли», 
а в областных органах власти на них 
«понадеялись».

В результате, кто как смог, кто как 
хотел (или не хотел) беспокоиться, 
тот так и стал выкручиваться из «сва-
лившейся» на их головы ситуации. 
Крайними, как всегда, оказались, 
естественно, те, кто за такую власть 
голосовал и содержал её.

(Продолжение следует).

Б.Г.Карабанов
Притобольное местное отделение

Политической партии
СПРАВЕДЛИВА РОССИЯ

В Курганской области
с.Глядянское

Печатается в авторской редакции.

Как теперь признано всеми судами, начиная с Конституционного суда 
Российской Федерации, в результате безмятежного непрофессионализ-
ма чиновников областных и муниципальных органов власти в Курган-
ской области, сельские медики-специалисты вот уже более семи лет, пре-
жде чем воспользоваться своим правом на полную компенсацию своих 
расходов на отопление и освещение своих квартир, вынуждены доказы-
вать предоставленное законом право в судах различных инстанций, неся 
весьма существенные моральные и материальные издержки.

Депутат Курганской областной 
Думы от партии СПРАВЕДЛИВАя 
РОССИя Александр Лисицын удо-
стоен звания «Лучший директор 
года» по итогам работы промышлен-
ного комплекса региона за 2013 год.

Особенно приятен тот факт, что сре-
ди наших соперников-«единоросов» 
немало руководителей предприятий, 
весьма известных и авторитетных. Но 
отмечены труды именно нашего това-
рища по партии. Просто нельзя было 
пройти мимо успехов возглавляемого 

Александром Лисицыным Курганского 
завода дорожных машин. Модерниза-
ция производства, расширение завод-
ской площади, успешный поиск новых 
рынков сбыта – все это было бы не-
справедливо обойти вниманием. 

Сейчас КурганДорМаш – одно из 
ведущих предприятий нашего регио-
на. В этом немалая заслуга члена по-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, депутата Курганской об-
ластной Думы Александра Николае-
вича Лисицына. 

наш соратник — самый усПешный
рукоВодитель заВода В зауралье


